

# In eigener Sache

## Landesfischereiverband Salzburg

Der Landesfischereiverband Salzburg hat dem Salzburger Arbeiter-Fischereiverein eine Bibliothek (vom Sachbuch bis zur Unterhaltungsliteratur) mit 62 Bänden leihweise unentgeltlich zur Verfügung gestellt.

### **Peter-Pfenninger-Schenkung Lieferung, Kartenausgabe 1987:**

Das Kuratorium der Schenkung ist durch den Tod ihres Mitgliedes Josef Franze genötigt, die Kartenausgaben für alle Reviere neu zu organisieren. Die Sportfischer und Interessenten für die Gewässer werden höflich ersucht, dieser Änderung Verständnis entgegenzubringen.

### **Ausgabedaten und -stellen für alle Reviere:**

1. Am 13. März 1987 bei der Jahreshauptversammlung der Schenkung im Harrersaal in Salzburg-Lehen ab 17 Uhr;
2. Im Fischerhaus Lieferung, Törringstraße 2, an den angeführten Freitagen von 17 bis 19 Uhr:  
6., 20. und 27. März;  
3., 10., 17. und 24. April;  
8. und 15. Mai 1987.

**Tageskarten** werden erst **ab 1. Mai 1987** in den Sportgeschäften ausgegeben.

**Tageskarten für die Teiche** (Leopoldskroner- und Karlsbader Teich) werden ab Anfang März 1987 (Abeisung) ausgegeben.

### **3. Sportgeschäfte für die Ausgabe:**

- Sporthaus Rehm, Salzburg, Rudolf-Biebl-Straße 5a  
Sporthaus Markus Maier, Salzburg, Rainerstraße 2  
Sportabteilung FORUM-Kaufhaus, Salzburg, Südtirolerplatz 11.

---

## Personalnachrichten

---

### **Johann Schnugg ein 65er!**

Das langjährige Kuratoriumsmitglied der Peter-Pfenninger-Schenkung Lieferung, Johann Schnugg, feierte am 19. Februar 1987 die Vollendung seines 65. Geburtstages. Seit dem Jahre 1953, also seit 37 Jahren, ist



Schnugg Mitglied des Kuratoriums. In seiner ehrenamtlichen und vorbildlichen Arbeit für die Lieferinger Fischerei erfreut sich Schnugg sehr großer Beliebtheit. Die »Altenessen« beim Fischerjahrtag verschönert er immer wieder durch seine brillanten Filmvorträge »aus alten Zeiten«. Seit mehr als 45 Jahren ist Schnugg auch Mitglied der Salzburger Jägerschaft.

Dem hoch ausgezeichneten Fünfundsechziger gratuliert der Landesfischereiverband Salzburg sehr herzlich und wünscht noch viele Jahre ein gesundes und glückliches »Petri Heil!«

## Jahreshauptversammlungen

### **Fischerinnung Wallersee:**

Tief verschneit liegt der Forellenhof des Siegfried Krieg in Hallwang in der Talsenke. Bei beachtlichen Minusgraden und entsprechenden Straßenverhältnissen quälen sich die Fahrzeuge zur Jahreshauptversammlung der Fischerinnung Wallersee. Um so wärmer und familiärer geht es dann in der gemütlichen Stube zu. Eine stattliche Anzahl von Behördenvertretern aus Stadt und Land, an der Spitze der Bezirkshauptmann von Salzburg, Hofrat Dr. Friedrich Kurz-Goldenstein, kann von Obmann Christian Kapeller recht herzlich begrüßt werden. Der Geschäftsführer der Innung, Hans Lerchner, bringt zu seinem Jahresbericht vor, daß für den Wallersee drei neue Aufsichtsfischer bestellt wurden und im Jahr 1986 der größte Hechtbesatz vorgenommen wurde, der jemals von